
COMUNE   DI   CINISI
(Provincia di Palermo)

L’anno 2023 il giorno tredici  del mese di Gennaio alle ore 09.00, nei locali comunali ha avuto
luogo la riunione della Commissione Consiliare in materia di Beni Culturali – Pubblica Istruzione –
Cultura – Turismo – Sport – Spettacoli – Politiche sociali e giovanili con il seguente o.d.g.:

1. Discussione su servizi e attività volti al buon funzionamento della vita scolastica;
2. Varie ed eventuali.

Risultano presenti  i Consiglieri:
Mazzola Rosalinda Presidente
Randazzo Gaetano Componente
Biundo Leonardo “
Scrivano Girolamo “
Abbate Vera “  

Assente l’Assessore alla P.I. Angelo A. Nicchi.

Preliminarmente apre la riunione il cons. Scrivano ringraziando i componenti della commissione
per la loro presenza. 

Alle  ore  10,00 entra  il  Presidente  della  Commissione,  Rosalinda  Mazzola,  ringrazia  i  presenti.
Spiega ai presenti le motivazioni della presente riunione ossia attenzionare le problematiche inerenti
la scuola al fine di migliorarne l’attività. In particolare si sofferma sulla problematica legata alla
mancanza del servizio mensa, un problema che crea difficoltà alle famiglie perché all’improvviso si
vedono private di un servizio ormai essenziale.  Il momento del pasto è un momento necessario
perché favorisce l’integrazione del bambino.

È  stata  invitata  a  partecipare  alla  riunione  la  d.ssa  C.  Palazzolo,  Responsabile  del  I  Settore,
spiegando che l’appalto per la fornitura delle derrate alimentari viene affidato per anno solare ma
che comunque, nel frattempo si è provveduto ad attivare le varie procedure per le nuove gare per
l’affidamento alle ditte per le varie forniture affinché la mensa possa ripartire. Bisogna comunque
tenere presente che i prodotti hanno subito aumenti e pertanto gli importi hanno subito continue
variazioni. Informa, inoltre, che le famiglie a basso reddito avranno un abbattimento sul costo del
servizio mensa scaturenti da finanziamenti provenienti dallo Stato e dalla Regione. 
Per quanto riguarda il rimborso spese per gli alunni pendolari, sono state rimborsate le famiglie con
ISEE inferiore ad € 10.600,00. Per quanto riguarda le famiglie  con reddito ISEE superiore alla
predetta cifra,  la d.ssa Palazzolo riferisce alla Commissione che la graduatoria è stata completata e,
a breve, si procederà alla liquidazione.
Anche per il rimborso carburante agli aventi diritto, il primo semestre del 2022 è stato liquidato e
per il secondo semestre, le somme sono state accantonate e si è in attesa di definire l’elenco degli
aventi diritto.
La d.ssa Palazzolo, infine, informa i consiglieri che sono state accantonate somme per l’erogazione
di altri aiuti i cui destinatari sono: ragazze madri, disabili, anziani.

La Commissione auspica che in futuro si possa pianificare meglio il servizio affinché non ci sia più
interruzione dello stesso ed evitare ogni criticità che possa creare disagio alle famiglie.



Per quanto  riguarda  il  problema legato  all’impianto  di  riscaldamento  e  della  caldaia  dei  plessi
scolastici, è invitato alla riunione l’arch. Cavataio il quale, a tal riguardo, riferisce che la caldaia
non è più funzionante e non è possibile ripristinarla in quanto vetusta ma riferisce che a breve, non
appena  si  completerà  l’iter  di  affidamento  dei  lavori  di  efficientamento  energetico  del  plesso
“Tenente Anania”, si cercherà, nel più breve tempo possibile, di iniziare i lavori e di provvedere
all’acquisto di una nuova caldaia.

Concluso l’argomento posto all’o.d.g., la Commissione concorda di riunirsi mercoledì, 18/01/2023.

Alle ore 14.00 il Presidente chiude i lavori      

Letto e sottoscritto:
  

        IL PRESIDENTE  
                  
F.to   R. Mazzola
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